
 

 

 

 

 

 
Comité Départemental du Jeu d’Echecs des Bouches-du-Rhône 

Membre de la Ligue de Provence, et de la Fédération Française des Echecs sous le N° U 1307 

 

Compte Rendu de l’Assemblée Générale Ordinaire du CDJE13 
Le 17/01/2015 au Mille Club Quartier du Roucas Avenue Alphonse Daudet 13127 VITROLLES 

 

 

Présents 

 

GRAILLE Sébastien (Provence Echecs) 

CHAZEAU Laïneur (Salon) 

NABBE Valérie (Marseille Passion Echecs) 

KANE Christian (Marseille Passion Echecs) 

RALIJAONA Rina (Marseille Passion Echecs) 

COLANDREA Sauveur (Le Puy Ste Réparade) 

ROMAN Sylvian (Aubagne) 

GOZZOLI Yannick (Marseille Echecs) 

BELLAMY Florence (Cassis Echecs) 

MASSAROB Quentin (Cassis Echecs) 

CHAUVET Jean-Marc (Meyreuil) 

JEAN Nicolas (Meyreuil) 

BURMONAS Marc (Meyreuil) 

BURMONAS Solange (Meyreuil) 

CASELLA Jean (Vitrolles) 

 

Le président M. CHAZEAU remercie tous les présents et souhaite une bonne année. 

Il annonce qu’un nouveau club va probablement se former à La Penne Sur Huveaune.  

 

La trésorière présente le compte de résultats pour l’année 2014 : 

 

- Il est positif de 1760,81 euros  par rapport à un résultat négatif de 800 euros de l’année 

précédente Cette différence s’explique d’une part par le remboursement du Conseil 

Général de l’investissement fait par le Comité (Achat de jeux et pendules) et d’autre 

part à l’augmentation de la subvention du CNDS : 

 

Détail des montants des subventions : 

 

- Le CNDS nous a alloué la somme de 4 500 € de subvention : 

- 1 500 € pour l’organisation de Compétitions      : 

- 500 € pour la formation animation, encadrement       

- 500 € pour incitation à la pratique féminine      

- 1 000 € pour incitation à la venue dans le  club accès à la pratique    

- 1000 € pour Autres activités péri et extra scolaires éducation par le sport   

 

 

 



 

- Le Conseil Général nous a alloué 3087€ de subvention 

-  1 000 € de subvention de fonctionnement   

-  1 000 € de subvention pour le championnat BdR jeunes 

- 1 087 € de  subvention d’équipement (sur l’acquisition du matériel fait en 2013 et 

2014) 

 

 

- La trésorière rappelle aux clubs qu’ils doivent s’acquitter des frais d’inscription des 

équipes. En effet, à ce jour, il y a des retardataires. 

 

 

Précisions du président du CDJE 13 : 

 

Cette année un gros travail a été effectué pour les dossiers de subvention. 

 

Le bilan financier 2014 est approuvé à l’unanimité. 

 

Le budget prévisionnel 2015 est présenté : peu de modification à souligner 

 

Après quelques échanges, la séance est levée à 20 h 15. 

 

 

 

Le Président       Le Secrétaire 

 

 

 

Laineur Chazeau      Sébastien Graille 


